



NEWSLETTER
Mars et avril 2025



Bonjour à toutes et à tous,

Le mois de mars a été rempli de découvertes et de partage. Retrouvez tous nos moments forts avant notre pause d'avril. 🥰

**Nous vous souhaitons une bonne lecture
et un joyeux nouvel an Khmer !**

SORTIE ANNUELLE DES ADOLESCENTS



Ce mois-ci, c'était au tour des adolescents de profiter de la sortie annuelle. Notre mission est de faciliter l'accès à l'éducation pour les enfants démunis de Kep. Cependant, l'apprentissage ne se résume pas aux salles de classe : un environnement épanouissant inclut aussi des activités extrascolaires. 😊😊

Cette année, nous avons accompagné une dizaine d'adolescents à [la Plantation de Kampot](#), un lieu emblématique réputé pour son poivre d'exception et ses paysages magnifiques. Sur place, nos élèves ont découvert le processus de culture et de récolte du poivre, et participé à une dégustation aux saveurs variées. 🌿

Suite à cette visite nous avons déjeuné près d'un lac, puis nous nous sommes amusés avec des jeux de société, du volley, du football, des dessins... ⚽

Pour terminer, rien de mieux qu'une balade digestive ! Nous avons gravi la colline VEHA COFFE MOUNTAIN VIEW afin de profiter du paysage et de nous rafraîchir avec une boisson au sommet. 🏔️

Ces sorties sont essentielles pour éveiller la curiosité des élèves, enrichir leurs connaissances et leur offrir des moments de partage.

🙏 **Merci à vous, qui nous permettez d'organiser ces belles expériences.** C'est grâce à vous que nous pouvons continuer d'ouvrir de nouvelles portes aux enfants de KEPCHILDREN.

VISITE OPHTALMOLOGIQUE POUR VANTHEA

Comme chaque année, Vanthea s'est rendu à son **rendez-vous de contrôle à l'hôpital ophtalmologique de Takeo**. 🕶️

Srey Nay, la directrice, l'a accompagné pour assurer le suivi de son traitement. Bonne nouvelle : **sa vision est stable** depuis la dernière consultation et elle n'a pas besoin de changer de lunettes. 😊

KEPCHILDREN prend en charge les frais médicaux des enfants, car leur santé est essentielle à leur réussite scolaire.

Grâce à vos dons, nous pouvons répondre à ce besoin fondamental. Nous vous remercions encore pour votre précieux soutien. ✨



💡 Si vous souhaitez vous aussi vous investir pour la santé de nos élèves, n'attendez plus et faites un don en cliquant sur le bouton ci-dessous :

💛 JE FAIS UN DON 💛

VISITE ET SOUTIEN DES ÉTUDIANTS DE L'ÉCOLE CAMED BUSINESS SCHOOL PHNOM PENH

Le samedi 8 mars, plusieurs étudiants de l'association [CamEd Public Speaking and Debate Club](#) de Phnom Penh sont venus nous rendre visite.



Avant leur arrivée, ils ont demandé à plusieurs élèves de **KEPCHILDREN** de préparer un témoignage sur leur vie et sur le soutien apporté par l'association.

Avec l'aide de leur professeur, **Chhaya, Somnet, Sreyline, Nita, Kim et David** ont rédigé leurs témoignages et les ont présentés devant les étudiants de **CamEd** ainsi que leurs camarades de **KEPCHILDREN**. 🎤

Ce fut un moment émouvant, offrant aux élèves l'opportunité d'exprimer leurs ressentis tout en gagnant en aisance à l'oral.



Après ces échanges, **les étudiants** ont offert des cadeaux aux participants et ont organisé un goûter pour tous les enfants. 🍪

À la suite de leur collecte de fonds, les étudiants, qui nous soutiennent depuis plusieurs années, ont également effectué de généreuses donations comprenant :

- Plusieurs kilos de riz
- Du matériel scolaire
- Des produits d'hygiène
- Un don financier

🙏 Nous remercions infiniment les étudiants pour leur précieux soutien qui est une aide essentielle pour le fonctionnement de KEPCHILDREN.



VISITE D'ALICE BÉNÉVOLE AU SCD



Depuis plusieurs années, KEPCHILDREN travaille avec le [Service de Coopération au Développement \(SCD\)](#), un organisme d'envoi et d'accueil de volontaires pour des missions de longue durée sur des projets de développement, de coopération et de solidarité internationale au sein d'associations locales. 🌍

Le SCD met à disposition plusieurs outils pour **l'insertion des volontaires, leur suivi pendant la mission et leur accompagnement au retour.**

Alice Jeanblanc, bénévole chargée de suivi au SCD, est venue nous rendre visite. Sa mission est **d'accompagner** les volontaires dans les associations telles que KEPCHILDREN. 🙌

Nous remercions le SCD et Alice pour leur suivi attentif, qui permet d'accueillir des volontaires à KEPCHILDREN dans les meilleures conditions possibles.

NOS ÉLÈVES EN FORMATION PROFESSIONNELLE CHEZ BSDA



Pour la seconde année consécutive, deux élèves de KEPCHILDREN, Chanary et Vichet, ont intégré une formation professionnelle chez notre partenaire [Buddhism for Social Development Action \(BSDA\)](#) à Kampong Cham. Chanary se forme au service et Vichet à devenir chef cuisinier.

💡 **BSDA** est une ONG cambodgienne fondée en 2005 par des moines pour soutenir les populations vulnérables. Elle agit dans l'éducation, la formation professionnelle, le développement communautaire et l'aide aux personnes en difficulté. Inspirée par les valeurs bouddhistes mais laïques, BSDA aide les bénéficiaires à gagner en autonomie et renforce la solidarité.

Nos autres étudiants en formation depuis 2024 se portent bien, Ki a terminé son cursus, Pheara continue d'approfondir ses connaissances et compétences en travaillant dans un restaurant d'application. 🙌

🙏 Merci à BSDA pour leur soutien continu et leur accompagnement précieux dans la formation professionnelle de nos élèves. Leur engagement et la qualité de leurs formations sont essentiels à leur réussite. Ensemble, nous continuons à inspirer et à soutenir nos élèves dans leur parcours vers un avenir prometteur.



FÊTE DU NOUVEL AN KHMER



Le **vendredi 28 mars**, les enfants et toute l'équipe se sont retrouvés pour fêter le nouvel an khmer ! Cette journée a été placée sous le signe du rire et de la bonne humeur. 😊

🎮 **Au programme :**

- Jeux traditionnels Khmer
- Chasse au trésor
- Repas collectif
- Distribution de cadeaux

Ces événements internes sont essentiels pour offrir aux enfants des instants de joie et de partage. 🙌

Cette fête marquait également le début des vacances scolaires, deux semaines pour se retrouver en famille, se reposer et célébrer le nouvel an.

Durant la fermeture de KEPCHILDREN, l'équipe a fait le ménage dans tout le centre afin d'accueillir au mieux les enfants dès la réouverture prévue le 24 avril 2025. 🧹

Cette journée était aussi l'occasion de dire au revoir à Chloé, notre volontaire en service civique, qui a rempli sa mission d'un an. Nous la remercions encore pour son énergie et sa spontanéité. ❤️

Les actions de KEPCHILDREN sont rendues possibles grâce à vous. Si vous aussi vous souhaitez nous soutenir, cliquez sur le bouton ci-dessous ou contactez-nous à l'adresse email suivante : dons.kepchildren@gmail.com.

♥️ JE FAIS UN DON ♥️

Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}. Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Kepchildren.

[Se désinscrire](#)



© 2019 Kepchildren